

Abteilung Leichtathletik – Wiederaufnahme Trainingsbetrieb

Geschrieben von: Leichtathletik Redaktion
Mittwoch, den 03. Juni 2020 um 22:51 Uhr

Der Trainingsbetrieb der Abteilung Leichtathletik wurde unter strengen Auflagen wieder aufgenommen. Trainiert wird im TSG Stadion in den zulässigen Kleingruppen und unter Einhaltung der Hygienevorschriften für die Trainingsgruppen ab Jahrgang 2007. Aktuell muss jeder seine Teilnahme verbindlich anmelden. Kontaktiert dazu im voraus eure Trainer. Erst nach Einladung / Bestätigung durch eure Trainer ist eine Teilnahme möglich.

Über weitere Veränderungen werden wir Euch auf dem Laufenden halten.

Das LA-Trainerteam